



## Listos diputados para aprobar reducción a 40 horas de jornada laboral

Diputados de Morena, PRI y Movimiento Ciudadano se declararon listos para discutir y, en su caso, aprobar la reducción de 48 a 40 horas, la jornada laboral, luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum mencionó este tema entre sus compromisos de gobierno.

**Ricardo Monreal Ávila**, de la bancada mayoritaria, considero que se trata de una buena noticia la realizada por la mandataria, y dijo que los legisladores conversarán con el sector privado para definir horarios híbridos y establecer pagos extraordinarios a los trabajadores que laboren más de 40 horas a la semana.

Indicó que para ello se va a conversar con los empresarios a fin de establecer horarios híbridos y que se alcance un acuerdo con los patrones para que los trabajadores tengan cada vez mejores condiciones de vida y mejores salarios.

“Que si quieren que se trabaje más de las 40 horas, se puedan pagar horas extras para que se deje en libertad a los trabajadores que quieran trabajar el sábado, pero será extra el salario que perciban”.

Sin embargo, su compañero de bancada Pedro Haces Barban, dirigente de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM), Pedro Haces, pidió analizar con cuidado la reforma, pues la reducción de la reforma laboral a 40 horas significará el pago de horas extras y el costo se trasladará a los bienes y servicios, generando un aumento de la inflación.

Sobre el mismo tema habló Rubén Moreira, coordinador de los diputados federales del PRI, quien se pronunció a favor de que ya se discuta la reducción de la jornada laboral. “Ojalá ya lo podamos votar lo más pronto posible. Ya se hicieron, si mal no recuerdo, tres ejercicios de parlamento abierto, y si es gradual no tiene problema, pero ya empezamos”, puntualizó.

<https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/listos-diputados-para-aprobar-reduccion-a-40-horas-de-jornada-laboral/>